
Abg. Weißenfels stimmte der Notwendigkeit der Anhebung der Wertgrenzen grundsätzlich zu. Seine 
Fraktion habe aber noch Beratungsbedarf. Auch im Hinblick auf die Einrichtung einer zentralen 
Vergabestelle schlug er vor, den Tagesordnungspunkt zu vertagen. Mit der Vertagung waren alle 
Mitglieder einverstanden. 


